

Tres bodegas de Ciudad Real ganan los "Joven Airén 2004"

La consejera de Agricultura, Mercedes Gómez, entregó el pasado 28 de abril en Alcázar de San Juan los Premios "Joven Airén 2004", un concurso organizado por el Gobierno regional que pretende reconocer los mejores vinos blancos elaborados en Castilla-La Mancha a partir de esta variedad de uva. El primer premio ha sido para "Mundo Yuntero", de la Cooperativa Jesús del Perdón de Manzanares; el segundo galardón ha recaído en "Viña Lastra", de la Cooperativa La Invencible de Valdepeñas; y el tercer premio ha sido para el vino "Rezuelo", de la Cooperativa Nuestra Señora del Espino, de Membrilla.

Los vinos premiados recibirán el apoyo de la Consejería de Agricultura para su promoción comercial y podrán exhibir este reconocimiento en su publicidad propia y en su etiquetado. Somelieres, técnicos de Denominaciones de Origen y periodistas especializados constituyeron el grupo de catadores que eligió a los tres premiados en una cata ciega celebrada el pasado mes de febrero en el Instituto de la Vid y del Vino de Castilla-La Mancha (IVICAM).

El resto de finalistas fueron "Yugo", de la Cooperativa Cristo de la Vega de Socuéllamos (Ciudad Real); "Señorío de Zocodover", de Bodegas Hermanos Rubio, S.L. de Villasequilla (Toledo); "Jamardín", de la Cooperativa del Campo San Fernando de Los Hinojosos (Cuenca); "Grumier", de la Cooperativa Nuestra Señora del Pilar de Villanueva de Alcardete



La consejera y el alcalde de Alcázar hicieron la entrega de los galardones.

(Toledo); "Altillares", de la Cooperativa Vitivinícola San José de Herencia (Ciudad Real); "Galán de Membrilla", de la Cooperativa Nuestra Señora del Rosario de Membrilla (Ciudad Real); y "Vegagil", de Trinidad Fuentes García de Castellar de Santiago (Ciudad Real). En total, 40 bodegas de la región han participado en el

concurso, 28 de la provincia de Ciudad Real, 8 de Toledo, 2 de Cuenca y 2 de Albacete. La variedad airén es la más cultivada en Castilla-La Mancha con unas 300.000 hectáreas de viñedo en el conjunto de la región. Está recogida en las Denominaciones de Origen "La Mancha", "Valdepeñas", "Almansa" y "Jumilla".

Fuerte incremento de la energía eólica en la región

LA POTENCIA EÓLICA instalada en 2005 crecerá en 1.000 nuevos megavatios (MW), hasta alcanzar una potencia total de 9.500 MW, lo que supone un 42% menos respecto a los 2.361 MW eólicos que entraron en funcionamiento el año pasado, según datos de la Asociación Empresarial Eólica (AEE).

El sector eólico en España cerró

2004 con una potencia eólica en funcionamiento o en periodo de pruebas de 8.529 MW, un 38% más que el año anterior, que aportaron 14.178 gigavatios a la hora (GWh) al sistema eléctrico español, el 6% de la generación eléctrica total. Por comunidades autónomas, el mayor crecimiento correspondió a Castilla-La Mancha, con 731 MW nuevos, seguida de

Castilla y León (576 MW), Galicia (511 MW), Aragón (178 MW) y Andalucía (127 MW).

El presidente de la AEE, Fernando Ferrando, dijo que este va a ser un año de "ralentización" y de cambio de tendencia en la evolución de la energía eólica por los retrasos causados por problemas de interconexión.